

COMMUNIQUÉ DE PRESSE



Orléans, le 21 juin 2024

Festival de Musique de Sully et du Loiret

Un bilan positif pour cette 51^{ème} édition

Le Festival de Musique de Sully et du Loiret s'est achevé samedi dernier après avoir proposé plus de 20 concerts à travers plus de 10 communes du Loiret.

Cet événement a offert une riche diversité de styles musicaux, allant du classique au jazz, en passant par la chanson française et la musique du monde, attirant plus de **14 000 spectateurs**.

8 concerts à guichets fermés

- Orchestre à cordes de la Garde Républicaine à Sully-sur-Loire
- Roberto Fonseca à Olivet
- Barbara Hendricks à Pithiviers
- Alexander Malofeev à Beaugency
- Selim Mazari et Thomas Lefort à Sully-sur-Loire
- Quintette Diablo à Yèvre-le-Châtel
- Ensemble Pulcinella à La-Chapelle-Saint-Mesmin
- Orchestre Consuelo à Ferrières-en-Gâtinais

Le village festif au cœur du parc du château de Sully-sur-Loire

Le village festif, installé au cœur du parc du Château de Sully-sur-Loire, a été ouvert de 17h à minuit du jeudi 13 juin au samedi 15 juin. Pour le concert d'Olivia Ruiz, **1 500 billets** ont été vendus, le concert de Christophe Maé a attiré **4 000 spectateurs**, et celui de Pascal Obispo en a réuni **4 500**.

Un festival dédié à l'éducation musicale

Le Festival de Sully et du Loiret a l'ambition de mettre la musique classique à la portée de tous et notamment les plus jeunes. En avril dernier, trois concerts ont eu lieu à Sully-sur-Loire, Gien et Pithiviers, accueillant au total **500 élèves**. De plus, deux concerts ont été organisés pour les élèves des écoles primaires de Sully-sur-Loire, en partenariat avec l'Association des Amis du Festival de Sully.

Retrouvez toutes les actualités du Département sur www.loiret.fr/presse

CONTACT PRESSE

Océane Ntutume

02 38 25 43 38

07 86 84 06 54

oceane.ntutume@loiret.fr